Vorlage-Nr. 1256 / 2014



Ortsbeiratsfraktion Mainz-Marienborn



Ortsbeiratsfraktion in Marienborn

Mainz, 07.09.2014

Gemeinsamer Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 24.09.2014

Runder Tisch zu den Planungen auf dem Messegelände Mainz-Hechtsheim

Der Ortsbelrat möge beschließen:

Der Ortsbeirat Marienborn fordert im Rahmen der angekündigten Planungen auf dem Messegelände Mainz-Hechtsheim umgehend die Einrichtung eines Runden Tisches und die Information der zuständigen städtischen Gremien, um das Projekt kritisch im Sinne der betroffenen Bürgerinnen und Bürger zu begleiten. Dem Runden Tisch sollten Verwaltung, Mainzer Messegesellschaft MMG, Stadtratsfraktionen sowie die politischen Vertreter der betroffenen Stadtteile angehören. Dabei sind für uns vor allem die Fragen des Lärmschutzes sowie der verkehrlichen Erschließung von Bedeutung.

Begründung:

In den Sommerferien 2014 wurden neue Planungen für das Messegelände Mainz-Hechtsheim bekannt. Informationen gibt es bisher auch nur aus der Zeitung. Es ist von einer Mehrzweckhalle die Rede, von Konzertveranstaltungen und Open Airs. Konkrete Konzepte liegen uns bisher nicht vor.

Es gibt viele Fragen, die zu stellen sind und die es zu beantworten gilt. Wir brauchen eine Darstellung des kompletten Flächenkonzepts. So steht für uns die Frage nach der zukünftigen Lärm- und Verkehrsentwicklung nach den Erfahrungen mit anderen Großveranstaltungen auf dem Messegelände an erster Stelle. Eine Dauerbeschallung wie beim Love Family Park nehmen wir nicht hin. Die Lärmbelastung für uns und die umliegenden Ortschaften muss gering gehalten werden, denn wir sind durch Flug- und Verkehrslärm ohnehin schon genug belastet.

Wir fordern deshalb einen Runden Tisch mit allen Beteiligten und möglichen Nutzern. Dies ist vor dem Hintergrund der Folgen für Marienborn und der anderen betroffenen Ortschaften mehr als gerechtfertigt. Wir wollen den Planungsprozess konstruktiv-kritisch begleiten und bitten, dass die Verwaltung entsprechendes in die Wege leitet.

Die weitere Begründung erfolgt mündlich,

gez. Daniel Noll Fraktionssprecher CDU

gez. Andrea Steffen-Boxhorn Fraktionssprecherin ÖDP